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在足球扫赌风暴中，媒体曝出操控

一场比赛至少要搞定4个人。不过，足

球是11个人在场上踢，篮球则是5个人

在打比赛，搞定了其中的两三个队员，基

本上就可以大功告成了。

另外，在CBA联赛当中，裁判会起

到决定胜负的作用，圈内一直流传着篮

球场上的裁判有着20到30分的能量，他

们的哨如果在比赛中只有一次偏差，那

么两队之间的分数出入也会有 4分之

多。不要小看了这4分，有的时候哪怕

是1分，也可能会决定这场比赛几千万投

注额的归属。

在CBA当中，主场哨已经

是司空见惯了，但也不排除一些

特定的时候裁判会偏向客队的

可能。例如两队打到最后时刻，

主队领先两三分，而盘口却是主

队让对手近10分，这个时候就

会出现裁判偏向客队的情况，他

们想方设法让客队扳平比分，然

后比赛进入加时。在加时赛中，

又重回“主场哨”，让主队在5分

钟之内取得大胜。根据报道，目

前，市面上流传的搞定裁判的价

格是5万元左右。

阿豪终结旧主主场不败
星报讯（杨扬） 12月18日，NBA常规

赛继续进行，火箭客场对阵尼克斯，这也是林

书豪自从加盟火箭之后首度重返麦迪逊广场

花园，而尼克斯球星卡梅罗·安东尼因伤缺

阵。火箭在哈林组合的率领之下早早就取得

领先，最终以109:96轻松击败尼克斯。尼克

斯主场不败神话告破，吃到主场第一次败仗，

本赛季主场10连胜的势头就此被终止。林书

豪拿到22分4篮板8助攻2抢断。

高洪波有望接手国奥队
星报讯（徐江） 贵州俱乐部官方前晚

宣布前国足主帅高洪波因个人原因辞去俱

乐部主帅职务。作为本土教练的佼佼者，

高洪波的未来动向颇受关注。从目前了解

的情况来看，高洪波很可能重新回到国字

号球队执教，足协高层方面甚至已经跟高

洪波进行过私下的沟通，从国字号的教练

员位置缺口来看，国奥主帅也许是高洪波

的一个新选择。

张亮亮缺席国家队首训
星报讯（记者 江锐） 中国击剑协会昨

日公布了国家击剑队2013年度第1期集训

名单，安徽一共有10名运动员和4名教练员

入选。不过男子花剑名将张亮亮却不在本次

集训之列。

本次集训主要是为做好2016年巴西奥

运会周期的备战工作，促进省市击剑队交流，

提升省市击剑队的整体水平，为新周期国家

队培养和选拔人才。本次集训将于今年12

月23日至2013年1月12日在北京老山基地

进行。这次入选的安徽队教练员和运动员分

别是：男子花剑：教练张晓石，队员李华、刘洁

阳、邓梓畅、夏伟；女子花剑：教练杨胜利，队

员卢玫；男子重剑：教练王骑兵，队员王森、焦

云龙、张越、江晨阳；女子重剑：教练周永成，

队员方国庆。

18年来，中国体育彩票始终秉承国家

公益彩票“来之于民，用之于民”的发行宗

旨，弘扬传播大爱，践行公益责任。以体

育彩票公益金为重要组成部分的中央彩

票公益金中，每年有60%用于补充全国社

会保障基金，此外，在红十字人道主义救

助事业、教育助学、医疗卫生、残疾人救

助、城镇和农村医疗救助基金、汶川地震

抗震救灾和灾区重建、基层文化建设、扶

贫等社会公益事业中，也都有体育彩票公

益金的支持。通过宣传健康的体彩文化，

引导和培养了人们热心社会公益的意识，

满足了人民群众日益增长的多元文化娱

乐需求，为人们参与社会公益提供了便利

渠道，拓宽了体育服务于社会主义文化大

发展大繁荣的道路。同时，体育彩票带动

了相关产业发展，为社会提供了超过30万

个就业岗位。

全民健身，公益体彩
中国体育彩票是全民健身事业和公共

体育服务体系建设发展的重要资金保障。

从2006年至今，仅利用国家体育总局本级

体育彩票公益金实施建设的农民体育健身

工程已超过33万个，全民健身路径16万余

条，“雪炭工程”670个。与此同时，体育彩

票全力支持“奥运争光计划”，在软硬件方

面综合提高中国体育竞争力，助力中国体

育事业实现“更高、更快、更强”的奥林匹克

梦想。

1994年，中国体育彩票蹒跚起步，在

18年的风雨历程中，经历了挫折与成功，体

味了遗憾与欢呼，见证了艰辛与发展，实现

了期待与理想。2012年，是中国体育彩票

突破千亿大关的历史时刻，它是体彩人任

重道远的第一步，也是重要的一步，它既证

明了体彩事业18年来科学发展的成绩，更

吹响了全国体彩人向下一个目标前进的号

角。全国体彩人将以此为新的起点，深入

贯彻落实十八大精神，以科学发展观为指

导,继续牢牢把握体育彩票作为国家公益

彩票的基本定位和促进公共体育服务体系

建设的发展方向，继续深入贯彻落实《彩票

管理条例》及《彩票管理条例实施细则》，继

续振奋精神，再接再厉，深化改革，勇于创

新，抓住机遇，战胜挑战，巩固发展基础、转

变发展方式、拓展发展空间，全面实现“十

二五”各项目标任务，不断开创体育彩票事

业发展的新局面。

中国体彩迈入“千亿时代”
18年的努力，几代人的奋斗，截至2012年12月4日晚，中国体育彩票迈

向新的起点，年度销量突破1000亿元，首破千亿大关，体彩进入“千亿时代”！

从1994年的年销售10亿元开始，在短短的18年中，体彩行业保持了年

平均37%以上的增长率，并在第18个年头达到了千亿规模。这个里程碑式

的时刻，印证了体育彩票为国家和社会公益事业所做出的巨大贡献。据悉，

体育彩票18年累计发行超过5600亿元，为国家和社会累计筹集公益金超过

1650亿元。 杨天婴

实现千亿体彩的过程，也是全国体彩

人坚持践行公益责任，坚持协调发展，狠抓

基础建设，坚持依法治彩，确保安全运营的

过程。

回顾体彩18年来的千亿之路，经历了

从1994年开始“抱成团、求生存”的探索阶

段；2000年至2003年，随着电脑体彩的全

面推广，体彩的发行销售进入行业领先阶

段；以及2003年至2006年，面对机遇和挑

战，坚持“抱成团，求发展”的蓄力阶段；

2007年至今，体彩系统在科学发展观的指

导下，坚持“全国抱成团，创新求发展”，全

面实施了《三年纲要》，在产品、技术、渠道、

管理等方面取得了质的飞跃，为体育彩票

科学发展打下了坚实基础。

18 年来，体彩人始终在诠释着“责

任、诚信、团结、创新”的体彩精神。在迈

向“千亿时代”的过程中，体彩人圆满完

成了国家赋予的历史责任和光荣使命，

为社会公益事业贡献力量。在为社会筹

集公益金，满足体育事业发展和全民健

身需求的同时，还为社会贡献了宝贵的

精神财富，伴随体彩 18年千亿彩市的发

展，涌现出了成百上千的体彩道德楷模、

诚信标兵，他们用自己的感人事迹，为社

会提供了强大的正能量。18 年来的发

展，打造了一支团结进取的体彩队伍。

千亿彩市不是几个人或者几个省的贡

献，而是来自全国体彩人、历代体彩人共

同努力和奉献，团结是这个行业携手奋

进，激励人心的精神气质。纵观短短的

18 年，可以取得今天的“千亿时代”，得

益于不满足于眼前，不满足于往日成绩，

解放思想，持续创新；得益于体彩事业在

不断探索中，逐步走上了有中国特色的

科学发展之路。

体彩发展，质的飞跃

公益事业，贡献力量

来之于民，用之于民

CBA“赌”成下一个中超？
“CBA盘口开得越来越准了。”日前，一位长期关注赌博公司盘口的

CBA名记在微博上感慨道。确实，今年CBA联赛开赛以后，你会发现多场
比赛的结果与赌博公司开出的盘口惊人地暗合。赌博公司在预测一场篮球
比赛的胜负竟然能够准确到一两分，而且每轮联赛关键场次的预测都非常
接近实际比分，是哪位高手能做到的呢？ 刁勇

前一轮CBA联赛的一场比赛，主队

取得了7分的优势，此时离比赛结束还

有4分多钟，让人奇怪的是，在此后的4

分钟时间里，裁判对两队的犯规视而不

见，明显的投篮犯规也不给罚球，比分长

久地保持在7分这个差距上，最后一次

进攻，客队在主队不防守的情况下，投进

2分，最终主队赢了5分。裁判为什么这

么做？或许看看境外赌博开出的盘口就

知道了，这场球，赌博公司开出的盘口是

主队让5.5分，也就是说主队只赢5分是

输盘，按照常理分析，实力更强的主队怎

么也不该只赢5分啊。

说裁判控制比赛并没有直接证据，

可部分球队的外援有涉赌行为，在圈内

可已经是公开的秘密了。“现在外援确实

不好管理，第一他们一般自己在外面租

房子，俱乐部管不到他们。第二，他们一

般都直接与经纪人联系，意见都是由经

纪人反馈给俱乐部和教练。最后，国外

的赌博集团一般都能直接联系到外援，

所以俱乐部对此很被动。”一位圈内人告

诉记者。而据记者得到的可靠消息，

CBA联赛内部，可能有不止一名外援有

涉赌现象，特别是一些混迹CBA多年的

“老油条”。

操控篮球比足球更容易

裁判外援让人看不懂
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